

Ausgefahren ...



... präsentieren sich schon seit längerem die Seitenstreifen der inoffiziellen Wittinger Südumgehung zwischen Glüsing und Eutzen. Die Stadt Wittlingen hat jetzt den Auftrag für eine Sanierung vergeben, die Bankette sollen mit Asphaltgranulat ausgefüllt werden. Zudem sollen künftig Leitpfosten, die in gewissen Abständen aufgestellt werden, den Begegnungsverkehr ein Stück weit bremsen und so verhindern, dass die Seitenstreifen wieder zu stark leiden. Er hoffe, dass die beauftragte Firma mit der Arbeit bald beginnen werde, sagte Stadtbürgermeister Andreas Ritter.